

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang maha kuasa yang telah memberikan kesehatan, ketabahan, kemudahan, kesabaran sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir perkuliahan dengan judul “Uji Aktivitas Antijamur Isolat Jamur Endofit Daun Kemangi (*Ocimum sanctum* L.) Terhadap Jamur Penyebab Penyakit Layu Fusarium Pada Cabai Merah (*Capsicum annuum* L.)” dengan baik skripsi ini diajukan sebagai syarat akhir untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) dalam Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis banyak mendapat bimbingan, arahan, motivasi, saran dari berbagai pihak dosen. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang memberikan dorongan, arahan yang membimbing penulis. Bapak Dr.Idramsa, M.Si, ibu Prof.Dr.Fauziyah Harahap, M.Si, dan bapak Ir.Herkules, M.S selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan yang membantu untuk penulisan skripsi menjadi lebih baik. Ucapan terimakasih kepada ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan saran selama masa perkuliahan sampai dengan penyusunan skripsi. Bapak/ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada ayah dan ibu Paulus Hutasoit dan Jerni Pardosi yang telah banyak mendidik dalam segi moral dan moril, serta memberikan motivasi, semangat, materi yang sangat berharga selama menjalani masa pendidikan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Lena Hani Perawati Hutasoit selaku kakak penulis dan Winter Ari Marusaha Hutasoit selaku adik penulis yang telah memberikan motivasi dan semangat kepada penulis.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada sahabat seperjuangan dalam menempuh gelar sarjana bersama terkhusus kepada Novaria Silaban, Rindy Napitu, Mesra Simbolon, Natalia Lumbanraja yang telah memberikan motivasi dan semangat. Ucapan terimakasih kepada Rosanti Sianturi, Royo Hutasoit yang telah mendukung dan mendoakan penulis dalam penyusunan skripsi. Kepada teman sepenelitian dan sebimbingan Ummu Alawiyah, Juwita, Venita dan Firda yang telah memberikan dukungan selama melakukan penelitian di Laboratorium Mikrobiologi UNIMED. Kepada teman seperjuangan Biologi Nondik C 2018, penulis ucapkan terimakasih atas dukungan yang telah diberikan selama 4 tahun masa perkuliahan. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, 17 Januari 2023

Penulis



Yuni M Hutasoit

NIM 4182220013